

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Lavallée.—21.

Contre: O'Connell, Lamoureux, Roux, Brodeur, Tétreau, Mayrand, Larivière, McMahon.—8.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que les rapports suivants qui ont été déposés sur le bureau à la dernière séance du Conseil soient maintenant pris en considération.

(a) Du Bureau des Commissaires, "re" pavage de certaines rues en matériaux permanents.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD.

Propose: Que ledit rapport soit adopté. Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Lavallée.—22.

Contre: O'Connell, Lamoureux, Roux, Monahan, Mayrand, McMahon.—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

(b) Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'exécution de certains travaux pour supprimer la nuisance causée par la Petite Rivière Saint-Pierre.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, avec prière de soumettre un résumé succinct des rapports des experts sur la question de la rivière Saint-Pierre et des autres documents attachés audit rapport et de recommander ce que de droit, pour la protection de la santé des habitants de la Cité, sous la réserve toutefois de s'adresser aux autorités compétentes pour exiger des municipalités intéressées, après le parachèvement des travaux projetés, la contribution qui sera jugée juste et raisonnable dans le coût de ces travaux.

(c) Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$13,000, pour payer le coût de l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux.

(A la demande de M. l'échevin Lussier, ce rapport est déposé sur le bureau).

(d) Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certaines dépenses en rapport avec le Bill des Tramways soumis à la Législature de Québec, à la dernière session.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Deguire, McMahon.—20.

Contre: Ward, Carter, Prud'homme, Brodeur, Lussier.—5.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Avec la permission du Conseil, M. l'échevin Lavallée est exempté de voter sur cette question, attendu qu'il n'était pas échevin lorsque cette dépense a été encourue.

(e) Du Bureau des Commissaires, à l'effet de nommer M. Beaudry Leman comme représentant de la Cité dans la Commission des Services Electriques, "re" conduits, et faisant des suggestions quant à la règle à suivre au sujet de l'établissement du système de conduits.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

(f) Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la Succession Sir W. P. Logan, de céder à la Ville certaines rues, dans le quartier Saint-Denis.

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Lavallée.—21.

Nays: O'Connell, Lamoureux, Roux, Brodeur, Tétreau, Mayrand, Larivière, McMahon.—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That the following reports which were laid on the table at the last sitting of the Council be now considered.

(a) From Board of Commissioners, "re" paving of certain streets with permanent material.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BOYD.

That this report be adopted.

The vote being taken on said motion, the Council divided.

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Lavallée.—22

Nays: O'Connell, Lamoureux, Roux, Monahan, Mayrand, McMahon.—6

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

(b) From Board of Commissioners, anent the execution of certain works to abate nuisance caused by the Little River St. Peter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit a summary of the reports of the experts on the question of St. Peter River and of the other documents attached to said report and that they make such recommendations as they may deem advisable for the protection of the health of the inhabitants of the City, under reserve, however, of the right to apply to the proper authorities in order that the interested municipalities may be compelled after the proposed works have been completed, to contribute such share of the cost of said works as may be deemed fair and reasonable.

(c) From Board of Commissioners, for an appropriation of \$13,000 to expropriate St. Ann's and College Streets, in Bordeaux Ward.

(At the request of Ald. Lussier said report was laid on the table.)

(d) From Board of Commissioners, to pay certain expenses incurred in connection with the Montreal Tramways Bill submitted to the Quebec Legislature at the last session.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BOYD, That said report be adopted.

The vote being taken on said motion, the Council divided.

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Deguire, McMahon.—20.

Nays: Ward, Carter, Prud'homme, Brodeur, Lussier. 5

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

With the permission of the Council Ald. Lavallée was exempted from voting on this question, inasmuch as he was not an Alderman when said expenditure was incurred.

(e) From Board of Commissioners, to appoint Mr. Beaudry Leman to represent the City in the Electric Service Commission, "re" conduits and making suggestions as to the procedure to be followed "re" establishment of conduit system.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

(f) From Board of Commissioners, to accept offer of the Estate Sir W. P. Logan, to cede to the City certain streets in St. Denis Ward.